

23 juin 2024

Pérouge, Musée de l'aéronautique Corbas

Sortie du 23 Juin organisée par Florent.

Le temps maussade n'a pas empêché Florent, Nicolas et Laurence de s'élancer vers Perouges via Saint Marcellin, le col de Toutes Aures (860 m) frisquet ! Saint Étienne de Saint Geoirs.

Après une halte au lac de Paladru bien désert pour la saison nous repartons par les Adrets, Lagnieu et Perouges.

Pour info, il y a un parking moto gratuit dans le village. Pause pique-nique et visite du charmant village médiéval. En début d'après-midi, cap sur Corbas et son musée aéronautique.

La visite guidée par un bénévole de l'association qui gère le lieu nous a permis de découvrir plus de 40 aéronefs du début du 20^{ème} siècle à nos jours. Planeurs, hélicoptères, avions militaires équipés pour différentes missions (surveillance, chasse, bombardiers, écoles), moteurs, sièges éjectables, armements: tout a été passé en revue pendant la visite très intéressante.

Le clou de la sortie a été la visite d'un avion de surveillance et celle du cockpit du Mirage testé par notre président. Retour par la RN7 vue l'heure tardive.

Encore une bien belle journée. Un grand merci à notre président de nous l'avoir proposée.

